

Fecha: 17-12-2024 Medio: La Prensa Austral Supl.: La Prensa Austral

Tipo: Noticia general

Título: Fentess Magallanes apuesta por la profesionalización

 Pág.: 7
 Tiraje:
 5.200

 Cm2: 202,8
 Lectoría:
 15.600

 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Positivo balance del primer Congreso Regional de Técnicos de la Salud

Fentess Magallanes apuesta por la profesionalización

Funcionarios y estudiantes de diversas casas de estudio de la región participaron del primer Congreso Regional de Técnicos de la Salud en el Hospital Clínico de Magallanes. El evento, organizado por la Federación Nacional de Trabajadores de la Salud (Fentess), representó un espacio de diálogo, reflexión y proyección orientado a fortalecer el rol de los técnicos y paramédicos en la región.

Luis Muñoz, presidente de Fentess Magallanes, destacó la relevancia de concretar este congreso, que surge como una necesidad regional: "Nosotros, como Rentess, con bases en Puerto Natales, Porvenir y Punta Arenas, logramos concretar este anhelado proyecto. Presentamos un plan de capacitación al Servicio de Salud Magallanes, lo que nos permitió contar con el apoyo necesario para realizar esta instancia".

Este primer congreso contó con la participación de alrededor de 80 asistentes. Muñoz enfatizó la importancia de este encuentro: "Es un hito histórico para nuestra región, donde también contamos con la presencia de la presidenta nacional del Colegio de Técnicos Paramédicos de Chile, Silvia Aguilar Torres"

El evento fue diseñado no sólo para los técnicos y funcionarios activos, sino también para
estudiantes en formación de careras técnicas en salud de instituciones como la Universidad
de Magallanes, Inacap y Santo
Tomás. Esta inclusión, destacó
Muñoz, refuerza el objetivo del
encuentro: "No se trata sólo de
capacitar y desarrollar ideas a
nivel local, sino también de preparar a quienes serán los estandartes de nuestra profesión en
el futuro".

Fentess Magallanes apuesta por la profesionalización, el in-



Un aspecto del primer Congreso Regional de Técnicos de la Salud realizado en el auditorio del Hospital Clínico.

tercambio de conocimientos y el fortalecimiento del rol de los técnicos en el sistema de salud regional. Un espacio que busca proyectar el trabajo y la importancia de quienes son parte fundamental de la atención sanitaria en la región.

